

SCHWEISSEN & SCHNEIDEN 2017, 25.09. – 29.09.2017 einmalig zu Gast in Düsseldorf

PLANEN SIE IHREN MESSEBESUCH

mit der App zur SCHWEISSEN & SCHNEIDEN 2017



DIE WELTLEITMESSE FÜGEN TRENNEN BESCHICHTEN

Alles Wichtige mobil verfügbar

Mit der App zur SCHWEISSEN & SCHNEIDEN können Sie sich auf Ihren Messebesuch optimal vorbereiten und haben vor Ort alle wichtigen Informationen aktuell mobil zur Hand.

Suchen Sie per App nach Ausstellern oder finden Sie anhand der Warengruppen die für Sie relevanten Anbieter auf der Messe. Mit den zahlreichen praktischen Zusatzfunktionen z.B. für Termine, Notizen oder das Erstellen einer Favoritenliste lässt sich Ihr Besuch effizient planen und dokumentieren.

Inhalte der App:

- Ausstellerverzeichnis
- Warengruppen
- Interaktive Hallenpläne
- Rahmenprogramm
- Informationen zur Messe

AB SOFORT ERHÄLTlich



SCHWEISSEN & SCHNEIDEN 2017, 25.09. – 29.09.2017 for once welcomed as guest in Düsseldorf

PLAN YOUR VISIT OF THE FAIR

with the app for SCHWEISSEN & SCHNEIDEN 2017



INTERNATIONAL TRADE FAIR JOINING CUTTING SURFACING

Everything important available in a mobile form

With the app for SCHWEISSEN & SCHNEIDEN, you can make optimum preparations for your visit to the fair and you will have all the important information at hand in an up-to-date and mobile form.

Search for exhibitors using the app or find the suppliers relevant to you at the fair on the basis of the goods groups. The large number of practical additional functions, e.g. for appointments, notes or the drafting of a favourites list, makes it possible to plan and document your visit in an efficient way.

Contents of the app:

- Exhibitor directory
- Goods groups
- Interactive hall plans
- Supporting programme
- Information about the fair

